



Aspirantes del Frente Amplio en CDMX urgen a las dirigencias definir candidaturas

De acuerdo con el INE, el 20 de noviembre de presente año comenzarán las precampañas rumbo al 2024

Por Mariana García



En el marco de la definición política a la contienda federal, los aspirantes del **Frente Amplio**, antes Va por México, urgieron a las dirigencias de la alianza definir los métodos de selección para las candidaturas rumbo a la contienda por **la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México**.

La tarde de este 19 de octubre, algunos perfiles que han alzado la mano para competir en el Frente Amplio, se reunieron en la Cámara de Diputados, donde discutieron las estrategias de selección, sobre todo ante las designaciones que se han hecho por parte de los partidos del oficialismo.